

COMMUNIQUÉ

de presse

Face à l'extrême-droite, le Nouveau Front Populaire

Dimanche dernier, après l'annonce des résultats des élections européennes, **Emmanuel Macron a pris la décision de dissoudre l'Assemblée nationale**. Par cette initiative unilatérale, le Président de la République sème le trouble et **prend sciemment le risque de donner une majorité à l'extrême-droite**. C'est une démarche irresponsable. Pour la première fois dans l'histoire de la République, **un parti d'extrême-droite pourrait diriger la France**.

Le Rassemblement National est le parti de la xénophobie, de l'inégalité entre les sexes, et de l'opposition aux droits des minorités. Il proposait encore récemment de revenir sur le mariage pour tous. De plus, contrairement à ses discours, ce parti ne s'implique jamais réellement pour le pouvoir d'achat des Français. Il s'oppose à la hausse du SMIC et prônait il y a encore quatre ans la sortie de l'Union Européenne.

Le Rassemblement National parle souvent de sécurité et de défense des "Français". Pourtant, lorsque des sanctions contre les milices russes WAGNER, qui attaquent directement nos militaires, doivent être votées, **leurs élus s'y opposent**. Ils agissent de même lors des cyberattaques russes contre nos hôpitaux. **En réalité, ils sont des patriotes de pacotille, dangereux pour nos démocraties et notre République**. Quand l'extrême-droite accède au pouvoir, il est toujours incertain de savoir quand elle le rendra. Les Américains l'ont appris à leurs dépens lors de la défaite de Donald Trump, tout comme les Brésiliens avec Jair Bolsonaro.

Face au danger que représente l'extrême-droite, les jeunes se mobilisent pour dire non au Rassemblement National partout en France. Nous sommes des milliers, des millions à refuser un tel avenir pour notre pays, pour notre futur.

C'est pourquoi **nous soutenons pleinement les candidats investis par le Nouveau Front Populaire**, composé de nombreux partis de gauche, **dont le Parti Socialiste**. Nous apportons notre soutien à l'ensemble des candidats du NFP et plus particulièrement **aux deux seules candidatures socialistes investies** :

- **Océane Godard et Stéphane Woynaroski sur la 1ère circonscription de Côte-d'Or**
- **Pierre Pribetich et Gaëlle Thomas sur la 3ème circonscription de Côte-d'Or**

Tous ceux qui, par une candidature dissidente, risqueraient de faire perdre la gauche et donc la République, ne mesurent pas les risques encourus. L'intérêt supérieur du pays et de son unité doit primer aux égos des uns et des autres. Face au RN, aucune tergiversation n'est possible.

Aussi, les jeunes socialistes que nous sommes appellerons toujours, quoi qu'il arrive au second tour, à soutenir **les candidats républicains face à l'extrême-droite. Jeunes et déjà responsable.**

**Les 30 juin et 7 juillet, aucune voix ne doit manquer
à la Gauche, à la République.**